



**3 Pièces**

**67 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82585820**

**925 000 €**

**Paris 4<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75004)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A vendre dans le 4ème arrondissement de la capitale, très bel appartement de style bourgeois au calme d'une petite rue à moins de 500 m de la Place de la Bastille, des quais de Seine ou de l'île Saint Louis. Situé au 5ème étage d'un petit immeuble du début de siècle dernier disposant d'un ascenseur, il bénéficie d'une belle luminosité mettant en valeur ses volumes. Parquets massifs, hauts plafonds avec moulures, anciennes cheminées, le charme opère à chaque étape de la visite. Immeuble très bien entretenu et bénéficiant des services d'une concierge à demeure. Les informations sur les risques ...

For sale in the 4th arrondissement of the capital, very nice bourgeois-style apartment in a quiet little street less than 500 m from Place de la Bastille, the banks of the Seine or Île Saint Louis. Located on the 5th floor of a small building from the beginning of the last century with an elevator, it benefits from a beautiful light highlighting its volumes. Solid parquet floors, high ceilings with moldings, old fireplaces, the charm operates at each stage of the visit. Building very well maintained and benefiting from the services of a resident concierge. Information on the risks to which this ...

## PRIVATE ESTATE

C/O Spaces - Imm Nouvel'R - Bat B - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

